

北見市と佐川町の交流は、  
スポーツや文化などさまざまな広がりを見せています！

物産での交流



昭和 62 年第 1 回 鮭・酒まつり

現在は「たらふく秋まつり」としておなじみに！

体験学習での交流

平成元年より、お互いの町の児童・生徒が行き来し体験学習による交流が、50 回以上行われています。

現在は 1 年おきに訪問する形になっており、今年 は 7 月 25 日から 28 日までの日程で北見市常呂町の児童 5 名と引率者 2 名の方々が佐川町を訪問してくれました。

町からは 5 名の児童が参加し、元気いっばいに交流を深めていました。



平成元年 第 1 回の体験交流に参加した 佐川町の児童・生徒たち



尾川小への学校訪問



あめご掴み体験



おもちゃ美術館見学



仁淀川でのラフティング&川遊び体験



平成元年 2 月 常呂町での姉妹町盟約調印式  
渡邊 勉 元佐川町長・斎藤 秀信 元常呂町長

見市)と佐川町は昭和63年に姉妹町となりました。  
8月4日、町より20名の訪問団が北見市に派遣され、あたたかい歓迎とともに、姉妹都市提携35周年記念式典が行われました。  
令和6年1月24日には、北見市より訪問団が来町する予定になっています。



明治28年、尾川地区住民を中心とした土佐開拓移民団が常呂に入植したことから、常呂町(現北見市)と佐川町は昭和63年に姉妹町となりました。



北見市役所 表敬訪問



姉妹都市提携 35 周年記念式典  
片岡 雄二 佐川町長・辻 直孝 北見市長

広報さかわ

9 月号

令和 5 年 9 月 1 日 発行

今月の表紙



北見市常呂町より訪れた児童と町内の児童との体験学習、仁淀川(越知町浅尾近辺)でのラフティングです。常呂町の児童たちは川遊びをしたことがないそうで、岩の上から川に飛び込んだり、ボートの周りを泳いだり、初めての体験に大はしゃぎ! 町内の児童とも一気に打ち解けていました。

PICK UP CONTENTS

- P 2 北見市・佐川町 姉妹都市提携35周年
- P 4 高北病院
- P 5 かわせみからのお知らせ
- P 6 おしらせ
- P 16 ボタニカルニュース
- P 17 さかわ観光協会
- P 18 さかわ発明ラボNEWS
- P 20 地質館だより・桜座Information
- P 21 青山文庫だより
- P 22 としょかんだより
- P 23 学校だより-尾川小中学校-